## ☆ 沖縄県公安委員会12月活動状況

## 1 那覇保護司選考会への出席

12月16日(木)、阿波連委員長が「那覇保護司選考会」に出席しました。

## 2 「令和3年秋の叙勲伝達式」への出席

12月20日(月)、県警察本部において開催された「令和3年秋の叙勲伝達式」に、阿波連委員長、知念委員が出席しました。

阿波連委員長が「警察管理運営功労で受賞された與儀様は、3期9年にわたり、当県が抱える治安上の様々な改善や警察活動の活性化に尽力されました。また、警察功労で受賞された皆様は、昼夜を分かたず、時には危険を顧みず、県民の平穏・無事な暮らしを守るため、警察活動にまい進され、その御功績に対して、栄えある勲章が授与されたことは、広く県民の誇りであります。」旨挨拶を述べるとともに、受賞者及び家族を祝福しました。



受賞者との記念撮影

## 3 沖縄警察署の視察

12月21日(火)、比嘉委員が沖縄警察署を視察し、署長から管内概況の説明を受けた後、各課を視察し職員を激励しました。

視察後、沖縄警察署構内に建立された、暴力団抗争に伴う「殉職警察官慰霊碑」を参拝しました。



